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在采访中记者了解到，大多数
汽车租赁公司对于承接相关部门公
务性租车还是很期待的。

范婷说，在日常运营中，汽车
租赁公司也面临不少风险，因此，
如果他们公司日后可以承接相关
部门公务性租车并进行长期合
作，那对汽车租赁公司来说真是
省心很多。

李江辉认为，相关部门公务性
租车和普通的租车需求相比，各方
面要求都更加严格。“车况要好，车
要干净，这是最基本的要求。”李江
辉说，针对相关部门不同的需求，汽
车租赁公司可能还需要增加受用户
青睐的车型，不同公司间还可能在
车辆调配上进行合作。虽然汽车租
赁公司希望与相关部门进行长期合
作，但不能排除即时性的公务租车
需求，相关部门可能要求汽车租赁
公司随叫随到，而这些对汽车租赁
公司来说都是考验。

看汽车租赁商
如何备战
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一些汽车租赁公司的负责人告诉记
者，目前有相关部门来打听公务租车的行
情，但是实际办理租车业务的还不多。

“车改对汽车租赁市场的发展肯定是
好事儿。”洛阳市飞盛汽车租赁有限公司行
政部经理范婷说，虽然到目前，他们公司还
没有感到车改对本地汽车租赁市场有什么
实质性影响，但是她认为，一般公车数量减
少后，相关部门仍有用车方面的刚性需求，
这对汽车租赁行业来说一定是发展的机会。

洛阳好运汽车租赁有限公司总经理
李江辉也认为，车改对本地汽车租赁行业
来说是“利好”。他同时认为，现在还不好
判断这一“利好”对本地市场的影响程
度。他说，我市是旅游城市，租车市场一
直呈现冷热不均、季节性差异明显的特
点。车改完成后，如果相关部门公务性租
车的高峰期与目前本地租车市场的旺季
一致，那么这一“利好”对租车市场的影响
就比较有限。他认为，推动汽车租赁市场
发展的主要因素还是老百姓生活质量的
提高。

□记者 许晓洁

汽车租赁市场遇上公务用车改革（以下简称车改），二者是否能够
产生“一拍即合”的反应？《洛阳晚报》记者在走访了我市的汽车租赁市

场后发现，有的公司相关负责人对此持乐观态度，认为车改一定
会为本地汽车租赁市场的发展带来契机；有的公司相关负

责人则认为，车改可能在一定程度上对本地汽车租赁
市场产生刺激，但汽车租赁要想真正红火起

来，还得依靠个体对租车需求
的增加。

公车改革
对汽车租赁市场是好事 汽车租赁公司
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